

# Tom Arnoux voit grand

La voile française devrait continuer de glisser sur le haut de la vague dans les prochaines années. Tom Arnoux, à seulement 19 ans, est une des plus grandes pépites françaises pour le futur. Il n'a qu'un objectif en tête, aller accrocher les Jeux Olympiques de 2024 de Paris qui se dérouleront dans sa ville, Marseille.

"J'ai l'ambition de participer aux JO 2024. Ça va être difficile mais je vais travailler dur pour arriver", affirme Tom Arnoux. Sûr de ses qualités, le jeune véliplanchiste n'en reste pas moins humble face aux progrès qu'il doit encore accomplir. "Ma première année en seniors est assez compliquée. Je joue assez mal face aux meilleurs mais cela m'encourage à me dépasser", confie-t-il.

## Une remise en question permanente

Actuellement dans le groupe relève de la fédération, Tom espère passer dans le groupe avenir olympique. Un passage obligatoire avant d'arriver en équipe de France. "Le but de cette année est d'entrer dans le groupe avenir olympique. Cela permettrait d'avoir plus d'aides matérielles notamment", confie Lise Vidal, ancien entraîneur de Tom et qui le suit toujours. L'équipe de France est encore loin pour le licencié de l'YCPR, club où il évolue depuis 10 ans. "Il faut faire partie des meilleurs mondiaux pour es-



À 19 ans à peine, Tom Arnoux est l'une des valeurs montantes de la discipline. /PHOTO SAILING ENERGY

pérer faire partie de cette équipe", affirme Lise Vidal. Mais le jeune homme sait qu'il a les capacités nécessaires pour atteindre cet objectif. "Je sais me remettre en question et j'apprends de mes erreurs à chaque course. Avec de la persévérance et de la détermination, je sais que je suis capable d'y arriver dans les prochaines années", confie la pépite française.

Minutieux, perfectionniste et déterminé : Tom a tous les atouts pour réussir, lui qui pourrait être le porte-drapeau de la voile française dans les prochaines années. Il dispute actuellement la Coupe du monde, en catégorie RS:X 9.5,

qui fait étape à Marseille jusqu'à dimanche. Le prochain objectif du jeune véliplanchiste est le championnat du monde qui va se dérouler en Italie. À Torbole, dans le lac de Garde du 22 au 28 septembre, Tom Arnoux tentera d'accrocher un podium dans la catégorie U21. Une étape importante pour la suite de sa carrière.

Et le Français n'est pas seul à espérer être tout en haut de la voile mondiale. Matthis Gio et Fabien Pianazza, plus jeune que Tom, sont des grands espoirs de la voile olympique française. De quoi penser que la voile olympique à un bel avenir devant elle.

G.F.  
SPOVIL

de Provence 7/6/19.